

L'Éternel lui prend la main.

Ps. 37 : 24

Serge et Ruth **Althaus-Chiffelle**, à Ecublens;

Fabrice et Clotilde **Althaus-Rambaud** et leur fille Anna, en Tanzanie;

Raphaël et Sylvianne **Althaus-Martin**, leurs enfants Maëlle et Lucas,
à Lausanne;

Alain **Althaus** et famille;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire
part du décès de

Madame Marie ALTHAUS-SCHWANDER

Leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, parente et amie survenu le 24 juin 2011 à l'âge de 95 ans.

L'incinération aura lieu à Lausanne le lundi 27 juin.

Culte au centre funéraire de Montoie chapelle A à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

Domicile mortuaire : Centre funéraire de Montoie 1007 Lausanne.

Domicile de la famille : Ch. du Stand 4, 1024 **Ecublens**.

Merci à Madame Croisier, sa voisine, pour sa chaleureuse présence.

Cet avis tient lieu de faire-part.